
5 Pièces

240 m²

Réf. 072024-122

2 950 000 €

Vence
Maison à vendre (06140)
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Une  magnifique  demeure  en  pierre,  située  dans  un  cadre  idéal  et

paisible,  avec  une  vue  panoramique  à  180  degrés  sur  le  littoral  et  la

mer.  Construite  à  l'origine  dans  le  style  d'un  Mas  Provençal,  cette

superbe  bastide  a  été  entièrement  rénovée  avec  des  matériaux  de

grande  qualité.D'une  surface  habitable  d'environ  270  m2,  la  villa  se

compose aujourd'hui d'un vaste et lumineux séjour au rez-de-chaussée

avec  de  grandes  baies  vitrées  voûtées  sur  deux  côtés,  d'une  cuisine

ouverte  équipée  et  d'une  grande  buanderie.  À  l'étage,  vous  trouverez

quatre belles chambres offrant confort, intimité et les ...

A magnificent  stone-built  villa  or  country  house,  set  in  an  ideal,  peaceful  location

with stunning 180-degree panoramic views of the coastline and the sea. Originally

built  in  the  style  of  a  traditional  ‘Mas  Provencal',  this  beautiful  country  house  has

been  entirely  renovated  using  top-quality  materials.With  around  270m2  of  living

space, the villa now comprises a huge, bright living room on the ground floor with

large, vaulted bay windows on two sides, together with an open-plan fitted kitchen

and  a  large  utility  room.  Upstairs,  you'll  find  four  beautiful  bedrooms  offering

comfort, privacy, ...

FINE AND COUNTRY

13 RUE PASTEUR - 06400 CANNES

Contacter l'agence
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